



Comunicado Núm. 614/2023

CON OBRAS, ASÍ RESPONDE ALCALDE DE TOLUCA: VECINOS DE SAN BUENAVENTURA

- *La rehabilitación de Jesús Reyes Heróles permite una mejor movilidad*
- *El actual Gobierno Municipal sí escucha y recupera confianza de la población con obras*

Toluca, Estado de México, 26 de septiembre de 2023.- Una vialidad totalmente rehabilitada no solo permite una mejor movilidad, sino que proporciona mayor seguridad tanto a automovilistas, peatones y ciclistas, además de cambiar el entorno urbano drásticamente, coincidieron vecinas y vecinos que diariamente utilizan la avenida Jesús Reyes Heróles en San Buenaventura.

El vecino Héctor Albarrán Nava, reconoció que la calle estaba en malas condiciones y la rehabilitación que hizo el gobierno del Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, trae mucho bienestar, especialmente “con su programa Pie a Tierra nos ha beneficiado mucho a todos y sí ha trabajado más que otras administraciones”.

Para Minerva Linares Colín, que vive en la colonia Cultural, la obra representa una movilidad mejor tanto para transeúntes, carros y para la gente y obviamente da un mejor aspecto a su comunidad, también dijo que con una calle rehabilitada se siente más segura y aplaudió que el Alcalde le responde con obras a la comunidad.

“Sabemos que hay muchas necesidades y agradecemos a nuestro Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, por esta obra, este reencarpetamiento que se acaba de terminar y que es muy importante para nuestra comunidad porque es una vía alterna para conectar con el centro de Toluca”, refirió José Luis Albarrán.

Las y los vecinos coincidieron en que la rehabilitación con mezcla asfáltica de esta importante vialidad comunica con un gran conglomerado de instituciones educativas y culturales, así como con la delegación de San Antonio Buenavista.

Asimismo, señalaron que pasadas administraciones tenían en el olvido a las delegaciones y colonias de Toluca, pero el actual Gobierno Municipal sí los escuchó y eso recupera su confianza, con obras en beneficio de las y los toluqueños.